



00021138

LA REGION SABADO 26 DE FEBRERO DE 1994 (REF 4104) PAGINA 7

Galeria de escritores en Colchagua

José Vargas Badilla

"Cuando un poeta se mete en política porque le gusta, naufraga"

Por: LUIS MOSCOSO PAVEZ

Nacido en Codogua, en 1918, ha visto el crecimiento y el declinamiento de San Fernando en muchos aspectos, especialmente en el aspecto cultural.

Cercano a los 50 años escribiendo, lo hace desde el 45, posee un amplio curriculum que avanza sus 76 años de vida; siendo presidente de grupos literarios, miembro de la Sociedad de Escritores de Chile, integrante del Grupo Colchagua de Poesía, secretario del centro cultural Museo Lir-

culanta y miembro de la Asociación Chilena de Conservación del Patrimonio Ferroviario.

De baja estatura, guarda bajo un pequeño sombrero, una estampa de poeta indescifrable. Indesmentiblemente romántico y amante de la tierra que lo ha visto desarrollarse como poeta.

Creador de varios himnos, ha entregado letras a San Fernando, Pichilemu, Necochea a los liceos Industrial y Comercial de esta ciudad; al club de Deportes Colchagua y al rodeo de Rengo.

Asiduo buscador e impulsador de la cultura, se siente dichoso cuando poblaciones o ciudades pequeñas tratan de complementar su actividad cotidiana con acciones culturales, que van desde concursos pictóricos, hasta la construcción y administración de un pequeño o un gran museo.

Poseedor de una gran biblioteca personal, con tantos ejemplares que ni él lleva la cuenta de la cantidad, crítica la falta de interés de las autoridades para construir e implementar una biblioteca pública que cubra los requerimientos de una ciudad que lo necesita y crece, como lo es San Fernando.

Admirador de poetas como Neruda y la Mistral, recibe continuamente libros que le llegan de todas partes del mundo, para que sus críticas literarias, que son una de las ocupaciones que requiere más tiempo, porque para hacer la crítica, se debe leer todo el libro.

En su trayectoria literaria ha dado vida a más de mil poemas, los cuales ha incluido en cuatro publicaciones; tres individuales y una colectiva, "Sangre Otoñal", "Vecindario Infantil", "El Pintor Alberto Valenzuela Llanos" y en "Presencia de San Fernando".

Guardador en más de una decena de oportunidades, guarda entre sus más preciados galardones, el que obtuvo en 1962, como clasificado quinto de San Fernando.

Gran visionario del acontecer regional, cree que Pichilemu, el gran balneario de la Sexta Región, crecerá explosivamente una vez que se inaugure, el próximo cinco de marzo, el camino totalmente asfaltado; pero no por ello, los precha deben estar al mismo nivel que en Viña o La Serena. Con respecto a eso, piensa que debiera haber una catralificación, que situara a los balnearios en diversas categorías.

"Cuando un poeta se mete en política porque le gusta, naufraga" [artículo] Luis Moscoso Pavez.

AUTORÍA

Moscoso Pavez, Luis

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Cuando un poeta se mete en política porque le gusta, naufraga" [artículo] Luis Moscoso Pavez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile